



Ständchen zum 75. Geburtstag des Ehrenvorsitzenden Fritz Wipfler



Am 01. März überraschte der HCB unser Ehrenmitglied und unseren Ehrenvorsitzender Fritz Wipfler zu Hause mit einem kleinen musikalischen Ständchen. Mit „Zum Geburtstag viel Glück“ und „Die Amselpolka“ stimmten die Spieler Fritz Wipfler und seine Gäste schwungvoll und fröhlich ein. Über sein Lieblingsstück „Auf einem persischen Markt“ – die Noten hatte er vor vielen Jahren dem Verein gesponsert - freute er sich besonders. Zum Abschluss erklang das „Badnerlied“, bei dem alle mit viel Freude lautstark mitsangen. In gemütlicher Runde wurde bei einem Gläschen noch lange über alte und neue Zeiten geplaudert.

Fritz, wir wünschen Dir von Herzen nochmals alles Gute, bleib so fröhlich und optimistisch und vor allem noch lange lange gesund - Dein HCB.